

**MINUTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES EN COADYUVANCIA CON LA
COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE CORRESPONDIENTE AL DÍA
29 VEINTINUEVE DE AGOSTO DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE**

Asistieron los Regidores J. Jesús Gaytán González, Juan Carlos Anguiano, Orozco y el Presidente de la Comisión, el Regidor José Enrique López Córdova.

Por la Comisión Edilicia de Medio Ambiente, se encontraba presente regidor Alberto Cárdenas Jiménez.

Se dio cuenta de los justificantes por inasistencia presentados para su aprobación por los Regidores Carlos Alberto Briseño Becerra, J. Jesús Gaytán González, Victoria Anahí Olguín Rojas, Sandra Espinoza Jaimes y David Contreras Vázquez, los cuales fueron aprobados por los asistentes.

Existiendo quórum legal en la Comisión Edilicia convocante se declararon por iniciados los trabajos de la misma a las 12:14 horas, de acuerdo a lo dispuesto por los artículos 43 y 44 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara.

Acto seguido, se procedió a someter a la consideración de los asistentes el orden del día propuesto para el desarrollo de los trabajos, mismo que se refirió de la siguiente forma:

ORDEN DEL DÍA

- 1. LISTA DE ASISTENCIA**
- 2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM**
- 3. APROBACIÓN DEL ACTA DE LAS SESIÓN ANTERIOR DE FECHA 10 DE JULIO DEL 2013.**
- 4. TURNOS PROPUESTOS**
 - a. Turno 163/13.- Iniciativa del Regidor David Contreras Vázquez que tiene por objeto fortalecer y dar continuidad de separación de basura intermunicipal
- 5. ASUNTOS GENERALES**

- a. Informe de la Presidencia de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos Municipales, en los términos de la fracción VII del artículo 43 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara

6. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Habiendo satisfecho el PRIMER y SEGUNDO puntos fue puesto a consideración el Orden del día, mismo que fue aprobado por unanimidad.

A continuación, de acuerdo a lo establecido por el TERCER punto del orden del día se sometió a consideración de los ciudadanos el acta de la Sesión ordinaria de la Comisión celebrada el día 10 de julio del presente año, misma que fue APROBADA.

En cumplimiento con el CUARTO punto del orden del día, se dio cuenta del turno propuesto para estudio en esta sesión, a saber:

- a. Turno 163/13.- Iniciativa del Regidor David Contreras Vázquez que tiene por objeto fortalecer y dar continuidad de separación de basura intermunicipal (En coadyuvancia con la Comisión Edilicia de Medio Ambiente)

Respecto a este punto, el presidente de la Comisión, Regidor José Enrique López Córdova, manifestó que, en virtud del interés de integrantes de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente, sobre este turno, con la finalidad de allegarse de información complementaria que será del interés de estas Comisiones y con el propósito de nutrir la propuesta de dicha iniciativa, se propuso dejar pendiente de estudio el referido turno, para complementarlo con la información que haría llegar en su momento los integrantes de las Comisiones, por lo que se propuso el retiro mismo que fue aprobado.

Resolución: RETIRADO DE ESTUDIO

Continuando con el desarrollo de la sesión y, en cumplimiento con el QUINTO y último punto del orden del día, se dio cuenta del informe que la Presidencia de

la Comisión Edilicia de Servicios Públicos Municipales presentó al Pleno del Ayuntamiento, en los términos de la fracción VII del artículo 43 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, haciéndose la especificación del cumplimiento por lo dispuesto en la norma reglamentaria y para efectos del conocimiento de los integrantes de la Comisión.

A su vez, consultándose si existían más asuntos que tratar, en uso de la voz, el Regidor Juan Carlos Anguiano Orozco manifestó que estaba pendiente el tema de luminarias para el municipio, ya que no había avances hasta el momento y se tenía que caminar en el asunto.

En el mismo sentido, el Regidor Alberto Cárdenas Jiménez manifestó que no entendía las razones del por qué se ha retrasado un dictamen tanto; un proyecto que pudiera ser lo mejor de esta Administración. Consideró como alarmante la manera en la que se retrasa el proyecto y comentó que la reunión que se había dado con gente de México había sido incompleta.

El Regidor Cárdenas Jiménez expresó que lo que se propone en la iniciativa es un proceso que va a abierto y en el cual el Ayuntamiento no le costaría un solo peso, y se pregunta por qué no ha sucedido nada, a lo cual le hacía un extrañamiento al Presidente de la Comisión, dado que un presidente no puede bloquear ni ser dueño de un tema de lo que pueda pasar en el Ayuntamiento.

Manifestó también que lo que esperaba es que dieran las cosas y que no estaba dispuesto a que se siguiera bloqueando el tema.

En uso de la voz, el Regidor Juan Carlos Anguiano Orozco, refirió que recalca la importancia del tema, ya que más del veinte por ciento de la ciudad se encontraba en penumbras por lo que exhortaba al presidente de la Comisión a tomar cartas en el asunto.

En respuesta, el Presidente de la Comisión, Regidor José Enrique López Córdova refirió que se tomaba de forma positiva lo allí vertido, y se comprometió a que en la próxima reunión de la Comisión se tendría un bosquejo.

Haciendo nuevamente uso de la voz, el Regidor Cárdenas Jiménez, solicitó que a través del conducto de la presidencia de la Comisión, se consultará qué pasaba con los 15 millones que se etiquetaron, ya que si existe

en estudio un proyecto para el cambio de luminarias, ese recurso debió de haberse destinado para otra alternativa. Además, el convenio habla de dar informes y plazos, mismos de los que no se ha informado nada, por lo que solicita se giren las instrucciones para que informen sobre el ejercicio de tales recursos.

Siguiendo en el uso de la voz, el Regidor Cárdenas Jiménez refirió sobre el informe de una de las comisiones más importantes, como lo es esta, presentado ante el Ayuntamiento, el cual, mayormente se constituye de las atribuciones, así como una relación de turnos estudiados pero, a título personal no se siente conforme con dicho informe y de no haber propiciado otra agenda.

Argumentó que se tienen más dictámenes que se están analizando, incluso, de hace años y que prácticamente todos son por el rechazo. Refirió sugiere que ojalá entre los meses de octubre, noviembre y diciembre, se puedan tener resueltos todos los turnos e iniciar el próximo año sin pendientes.

Sobre el tema, el Regidor Anguiano Orozco manifiesta la voluntad de colaborar desde su trinchera y muestra especial atención en el tema, para un exhorto en el mismo sentido que el Regidor Cárdenas Jiménez, a lo cuál el Presidente de la Comisión instruyó al Secretario Técnico de la Comisión a que dé mayor prontitud a la resolución de los asuntos.

Nuevamente, el Regidor Anguiano Orozco solicitó se acordara la comparecencia del Secretario de Servicios Públicos Municipales para que rinda un informe de proyectos para el año 2014, por lo que solicita se le realice una atenta invitación.

Retomando el uso de la voz, el Regidor Cárdenas Jiménez solicitó se realice el compromiso para que salga el proyecto de alumbrado, con la finalidad de que el dictamen se remita a la siguiente sesión de Pleno del Ayuntamiento.

Siguiendo en el apartado de asuntos varios, el Presidente de la Comisión, Regidor José Enrique López Córdova, hizo referencia a que en la pasada sesión de Ayuntamiento presentó una iniciativa relativa al funcionamiento del Rastro y su correspondiente análisis para la concesión o en su caso, modernización, misma que sería analizada en conjunto con la Comisión de Asuntos Metropolitanos.

A este respecto, el Regidor Cárdenas Jiménez que hay urgencia para analizar este tema, si no, ni tocarlo, ya que no está pasando nada con ello.

Refiere que hay que aprovechar la oportunidad para que ni Sinaloa ni Sonora se nos adelanten en el proyecto. Refiere que resulta indispensable lograr que el Rastro de Acatlán de Juárez sea el proveedor de carne de cerdo para China.

En el mismo sentido, el Regidor López Córdova menciona que la motivación para presentar la iniciativa fueron tales argumentos, así como la reciente inauguración de Puerto Seco. A su vez, comenta que coinciden en muchos de los puntos, dado que no puede ser una cuestión estrictamente laboral.

En uso de la voz, el Regidor Anguiano Orozco, manifiesta que ya se han discutido diversos temas que pueden constituir la agenda de la Comisión, a saber: alumbrado público, agua y rastro, a lo cual el Regidor de la Comisión refirió que trabajarán sobre dichos temas y a la brevedad dará cuenta a los integrantes de la Comisión sobre el proyecto de agenda.

No existiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión 12:50 horas.

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco a 29 del agosto de 2013

**Los integrantes de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos
Municipales**

REGIDOR JOSÉ ENRIQUE
LÓPEZ CÓRDOVA

REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS
JIMÉNEZ

REGIDOR JUAN CARLOS
ANGUIANO OROZCO

HOJA DE FIRMAS CORRESPONDIENTES A LA MINUTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES EN COADYUVANCIA CON LA COMISION EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE DEL DÍA 29 VEINTINUEVE DE AGOSTO DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE.